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                                         ４－１   

県  民  連  合        ２２番        安  田  成  一  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 地方創生と人口減少について 

   

  人口減少の克服に向け、国に実効性ある取組を求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。 

  

二 新規高卒者の早期離職防止について 

   

県は、新規高卒者の早期離職防止にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

三 スポーツを通じた共生社会について 

   

スポーツを通じた共生社会の実現について、知事の考えを

尋ねたい。 

 

四 多文化共生社会の推進について 

   

県は、多文化共生社会の推進にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。 

 

五 子どもの学力向上について 

 

県教育委員会は、ふくしま学力調査の結果を踏まえ、公立

小中学校における児童生徒の学力向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

六 消防団員の確保について 

   

県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 
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要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 風力発電の普及促進について 

   

  阿武隈地域における風力発電等の整備について、現在の進

捗状況を尋ねたい。 

 

八 中小企業への支援について 

 

  県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業への支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 県政世論調査について 

 

  県は、県民の意向を把握するため、県政世論調査にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 スクールカウンセラーの配置について 

 

  全ての公立小中学校にスクールカウンセラーを配置すべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

十一 重要港湾小名浜港について 

 

   県は、小名浜港におけるコンテナ貨物取扱量の増加に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十二 製品プラスチックの分別回収について 

 

   県は、プラスチック資源循環促進法に基づく製品プラス

チックの分別回収を促進するため、市町村をどのように支

援しているのか尋ねたい。 
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